
Протокол М3
заседания Совета по питанию

от 9.1 1.202З г.

Присутствов€tли- 5 человек
Отсутствующих * нет
ГIриглашенные - кJIассные руководители 2-3, классов

Повестка дня1

1. Организация дежурства в столовой- Контроль за отходами после питания.
2. О выполнении натур€rпьньIх норм питания.
3. Посещение столовой.rленами общешколъного родителъского комитета.

По первому вопросv слушали представителя от родителей - Чудную А.и. котор€UI
отметила, что питание школьников осуществлялось на основании примерного меню,
которое утверждено диреКтороl{ школы. В менЮ включ€UIись молочнБrе продукты, творог,
мясо птицы, свинина. В рационе обучающихся присутствуют картофелъ, крупяные блюда,
бобовые. Питание сбаЛансировано.
Проводился KoHTpoJrъ за отходами после питаниlI Об1..rающихсяв послеобеденное время.
установлено, что обучающиеся хорошо кушают избирательные любимые блпода, которые
чаще всего используются и в доматттнем питании, макаронные гарниры, котлеты из мяса
птицы. Плохо употребляют омлет. На переменах организовано дежурство 1^тителей,
обслуживание доброжелательное.

Решили: принять к сведению прослушанную информацию.

По второму вопросу слушали ответственного за питание В.А.Кl^тма, она
проинформировапа присутствующих о том, что питание у шкоJIъников сба_пансированное.

Решили : Строго придерживаться примерного меню.

По третьему вопросу слушали IUIеHoB Совета школы опроверке оргайз ациипитания в
школе. Чудная А;И., Юдина Т.Е. отметиJIи, что санитарное состояние столовой
удовлетворительное. Порции соответствуют возрасту обучающихQя. ГIитание организовано в
соответствии с примерным меню. На пищеблоке достаточное количество посуды без сколов
и трещин

Решили: принять к сведению информацию, продолжить осуществJUIтъ контроль за
организацией питани1 с у{астием родительской общественности.

Секретарь Е.Н.Проскурина


